

¿Y LOS RECURSOS DEL ROYALTY MINERO?

Durante estos días escucharemos diversos anuncios de dineros que comenzarán a llegar a los municipios, con especial énfasis en aquellos que se encuentran con mayor dependencia al Fondo Común Municipal, entre ellos Victoria. Los montos que llegarán a Victoria serán \$275.000.000, producto del Royalty Minero. Además, estos recursos son de libre disposición, por lo que Alcalde y Concejales pueden gastarlo en lo que estimen resulte más oportuno, urgente y necesario para los habitantes de Victoria. Sin lugar a dudas, que es de esperar que estos montos no se gasten en show, juegos u otro tipo de diversión pasajera versus las múltiples urgencias de la ciudad.

Tal como un simple trayecto en vehículo en algún horario preciso vuelve nuestras calles un peligro, sumado al mal



Camilo Leonardo Villablanca Jara.
Abogado

estado de algunas calles y lomos de toro en pésimas condiciones, también tenemos una falta de semáforos en sectores de la comuna como por ejemplo en Miraflores con Villa alegre u O'higgins con Chacabuco, entre otras que usted como automovilista o pasajero se podrá dar cuenta. También esos recursos se podrían gastar en remodelar algún edificio mu-

nicipal para que agrupe más servicios públicos y evitamos mayores dispersiones, o gastar recursos en seguridad municipal, en incentivos para la creación de empleos por parte de privados, invertir en hacer de Victoria una zona emprendedora apoyando a estos e incentivándolos a establecerse formalmente, educándolos financieramente y aportando a su crecimiento.

Lo anterior son un par de ideas, de tantas otras que se pueden hacer, pero lo que no podemos perder de vista es adonde serán destinados esos millones de pesos de libre disposición sobre todo en esta época electoral. Los ojos deben estar puestos en la labor fiscalizadora de Concejales pero también en nuestra principal autoridad edilicia que hace ya suficiente tiempo nos ha hecho perder las confianzas.